

Sin cortapisas

CLUB DE PRENSA EXTRANJERA DE GUATEMALA

Con tristeza recibimos la noticia del asesinato del periodista costarricense de origen colombiano Parmenio Medina, el 7 de julio en San José.

Medina, un hombre de radio y denuncia, había sido objeto de amenazas de muerte, las que se concretaron cuando cayó abatido por las balas de sicarios que le tendieron una emboscada en la entrada de su residencia.

El Club de Prensa Extranjera

manifiesta su repudio por tan vil crimen y deja constancia de su solidaridad con la familia de Parmenio Medina, sus compañeros de trabajo y con los periodistas costarricenses en este duro momento.

Exigimos a las autoridades y al Gobierno costarricense que este crimen se esclarezca y que se empeñe en dar la seguridad necesaria para que la libertad de expresión no encuentre cortapisas.